
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

～生活・社会そして人・・・すべては政治とつながっている～ 

神 原 宏 一 郎 の 

つ な が り 通 信 

か ん ば ら こ う い ち ろ う 

発行 2012 年 1 月 
 

ＶＯＬ．63 
 

今年も 

全力で 

頑張ります！！ 

 

 

①民間委託・民営化実施の基準と同一労働同一賃金の認識について 
Q1・・・民間委託や民営化が出来るか否かの判断基準は？ 

Ａ・・・サービスの質を維持、向上させ、コスト的にも有利な場合、委託化などを積極的に進めていく。 
 

Q2・・・市立病院の調理業務を民間委託したことによるコスト削減効果額と、委託前の調理員の平均給与は？ 

    公立と私立の幼稚園、保育所の職員の平均給与は？  

Ａ・・・委託によるコスト削減効果は６２５５万４千円で、委託前の調理員の平均給与は６８７万５千円。 

    公立保育所職員の平均給与は６７９万４５００円、民間保育所職員の平均給与は４１９万１９００円。 

     公立幼稚園職員の平均給与は６９５万２３００円、私立幼稚園については、把握していない。 
 

Q3・・・全く同じ業務をしているのに、公務員かそうでないかで給与に大きな差があることについての見解は？ 

Ａ・・・著しい給与格差は望ましいことではなく、最も効率的な事業実施体制の構築に努める。 
 

②省エネ器具への付け替えと消灯の徹底について 
Q1・・・高効率蛍光灯へ取り替えるなどの省エネ、環境負荷の軽減、コスト削減に努めるべきでは？ 

Ａ・・・窓口業務を含む執務スペースの蛍光灯器具の設置状況や、施設管理上の問題点等を検証し、        

     導入への可能性について検討する。 
 

③教育委員会と学校現場の関係性について 
教育委員会が各小中学校に『教職員の休憩時間の取得について』という文書を保護者に配布するよう通達。

内容は「労働基準法で、教職員は休憩時間が保障されており、買い物・食事等で外出することも認められて

いる。そのことを、ご理解頂きたい」と言う趣旨。 

Q1・・・この文書の配布目的と理由は？ 

Ａ・・・休憩時間を取れないことが保護者の理解不足に起因してはいないが、教職員の勤務の実情、         

    労働基準法の規定、休憩時間の意義、取得について保護者に広くご理解を頂くことも必要と考えた。 
 

Q2・・・「文書の内容説明が不十分」、「学校に対しての不信を生みかねない」と、配布に異議を唱えた       

     学校長の意向を聞かず、全校配布を強制した理由は？ 

Ａ・・・学校長が抵抗感を覚え、配布を見合わせる状況はあったが、教職員の勤務実態の改善に向けて        

    教育委員会が主体的に取組みを進めていることを明らかにするため、配布させた。 

 



 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

一
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営
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つ
い
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私
は
、
全
て
の
事
業
・
業
務
を
民
間
委
託
す
べ
き
と
は
思
い
ま
せ
ん
。
サ
ー
ビ
ス
の
質
が
維
持
・
向
上
で
き
、
コ
ス
ト
削
減
が

図
れ
る
事
業
、
業
務
は
委
託
化
を
積
極
的
に
進
め
る
べ
き
と
思
う
の
で
す
。
民
間
委
託
に
よ
り
、
公
務
員
・
非
公
務
員
の

給
与
の
格
差
解
消
が
図
れ
、
新
た
な
公
務
員
の
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用
が
抑
制
で
き
、
将
来
的
な
市
の
負
担
軽
減
に
も
な
り
ま
す
。 

保
育
所
、
幼
稚
園
事
業
、
調
理
業
務
に
限
ら
ず
、
全
て
の
事
業
、
業
務
に
お
い
て
行
政
が
担
う
べ
き
事
業
、
業
務
、  

 
 

サ
ー
ビ
ス
な
の
か
、
厳
格
に
精
査
し
、
同
じ
事
業
、
業
務
に
従
事
し
て
い
る
に
も
か
か
わ
ら
ず
、
公
務
員
か
そ
う
で
な
い
か

の
違
い
に
よ
る
給
与
の
大
き
な
か
い
離
を
解
消
す
る
こ
と
を
全
力
で
真
剣
に
取
り
組
む
べ
き
で
す
。
市
の
負
担
が
割
高
に

な
っ
て
も
公
務
員
が
担
わ
な
い
と
い
け
な
い
業
務
に
つ
い
て
は
、
市
民
が
納
得
で
き
る
明
確
な
理
由
を
示
す
べ
き
で
す
。 

二
、
省
エ
ネ
器
具
へ
の
付
け
替
え
と
消
灯
の
徹
底
に
つ
い
て 

大
和
郡
山
市
で
は
、
省
エ
ネ
器
具
へ
の
付
け
替
え
や
、
既
存
の
照
明
器
具
に
ひ
も
付
き
ス
イ
ッ
チ
を
取
り
付
け
単
独
回
線

に
し
、
従
来
は
部
屋
ご
と
の
点
灯
・
消
灯
し
か
で
き
な
か
っ
た
も
の
を
、
不
要
箇
所
の
照
明
を
消
す
こ
と
が 

 

で
き
る
よ
う
に
す
る
取
組
み
で
、
電
力
料
金
を
年
間
４
６
１
万
円
削
減
し
、
職
員
の
意
識
改
革
も
図
っ
て
い
ま
す
。 

豊
中
市
で
も
、
技
術
革
新
を

大
限
活
用
し
た
形
で
の
更
な
る
省
エ
ネ
、
節
電
、
コ
ス
ト
削
減
、
職
員
の
意
識
改
革
に 

 

取
り
組
む
べ
き
で
す
。 

三
、
教
育
委
員
会
と
学
校
現
場
の
関
係
性
に
つ
い
て 

私
は
、
当
該
文
書
（
『
教
職
員
の
休
憩
時
間
の
取
得
に
つ
い
て
』
）
の
配
布
が
教
職
員
の
労
務
環
境
の
改
善
に
も
、
保
護
者
の

理
解
を
深
め
る
こ
と
に
も
全
く
繋
が
っ
て
お
ら
ず
、
教
育
委
員
会
の
行
動
は
間
違
っ
て
い
た
と
思
い
ま
す
。
労
働
基
準
法

に
定
め
ら
れ
て
い
る
権
利
を
主
張
し
、
休
憩
時
間
を
自
由
に
利
用
す
る
こ
と
、
買
い
物
・
食
事
等
で
外
出
す
る
こ
と
に  

理
解
を
求
め
る
文
書
を
保
護
者
に
配
布
す
る
こ
と
は
非
常
識
で
す
。
こ
の
よ
う
な
文
書
を
配
布
す
る
こ
と
で
、
む
し
ろ
、

保
護
者
に
誤
解
や
疑
念
を
生
み
、
教
職
員
に
対
す
る
保
護
者
や
世
間
か
ら
の
風
当
た
り
が
強
く
な
る
だ
け
で
す
。  

 
 

教
職
員
の
労
務
環
境
の
改
善
を
図
る
な
ら
、
教
育
委
員
会
と
し
て
保
護
者
に
理
解
を
求
め
る
文
書
を
配
布
す
る
の
で
は

な
く
、
教
育
予
算
を
拡
張
す
る
、
加
配
教
員
数
を
増
や
す
な
ど
の
対
応
を
す
べ
き
だ
と
考
え
ま
す
。
教
育
委
員
会
と 

 

し
て
、
当
該
文
書
を
配
布
し
た
こ
と
に
問
題
が
な
か
っ
た
か
改
め
て
考
え
る
べ
き
で
す
。 

そ
も
そ
も
、
も
っ
と
、
学
校
現
場
の
意
向
を
尊
重
す
べ
き
で
す
。 

神原宏一郎１２月議会の個人質問の全容は、 

下記ホームページをご覧下さい。 

http://www.geocities.jp/positive_square/ 
 

皆さまのご意見・ご感想をお聞かせ下さい。 

メールアドレス: 

young_spiritjp@yahoo.co.jp 

TEL/FAX 番号 

０６－６８５４－５６６４ 



 
日 々 の 活 動 に つ い て の 詳 細 は 神 原  宏 一 郎 ホ ー ム ペ ー ジ の 日 記 を ご 覧 く だ さ い ！

http://www.geocities.jp/positive_square/diary.html 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
           
 

神原 宏一郎の活動報告 2011 年 10 月 1 日～12 月 31 日（抜粋）※印は公務 

2011 年 10 月 
 1 日 「戦没者並びに空爆犠牲者追悼式」 ※ 

 2 日 「よい歯の高齢者 8020 表彰」 ※ 

     「とよなか市民健康展」 

 6 日 「ごみの新分別説明会」 

 8 日 うえの歩こう会 

 9 日 くまのだ保育園運動会 

10 日 上野市民体育祭 

11 日 文教常任委員会決算審査（神原所属） ※ 

15 日 第１７回市政報告会 

     豊中市市制施行 75 周年記念式典 ※ 

16 日 豊中豊友少年軟式野球連合大運動会 

17 日 環境福祉常任委員会決算審査 傍聴 ※ 

18 日 建設水道常任委員会決算審査 傍聴 ※ 

19 日 総務常任委員会決算審査 傍聴 ※ 

21 日 「第４回ｺラﾎﾞまつり」 

22 日 学校図書を考える市民の会 

23 日 「クリーンランドﾌｪｽﾃｨﾊﾞﾙ」・「上野文化祭」 

25 日 「未来とよなか」東京都武蔵野市 会派視察  

26 日 「未来とよなか」神奈川県 会派視察 

29 日 「豊中市美術展」・「くらしかん祭り」 

30 日 「小路地区市民文化祭＆消防フェア」 

    中央公民まつり・寺内東西対抗運動会 

2011 年 11 月 
 1 日 近畿市民派議員学習会 

 2 日 教育表彰式・青少年指導者表彰式 ※ 

 5 日 豊中に公的子どもオンブズパーソンをつくる会 

     豊中市老人文化祭 

 6 日 豊中市文化芸術祭 

     「豊中こども音楽フェスティバル」 

 7 日 地方分権講演会 

 9 日 防災対策特別調査委員会視察  ※ 

10 日 「第 1 回シングルフェスティバル」 

11 日 豊中市高齢者レクレーション大会 

     人権教育をすすめる市民の集い・蛍池公民館まつり 

12 日 豊中市立第 11 中学校イレブンフェスタ 

15 日 豊中私立幼稚園連合会幼稚園見学・懇親会 ※ 

     豊中市伊丹市クリーンランド議会 ※ 

16 日 議会報編集委員会 ※ 

     豊中市伊丹市クリーンランドリサイクルプラザ見学 ※ 

18 日 豊能地区 3 市 2 町合同防災訓練 見学  

     第 51 回大阪府市議会議員研修会 ※ 

19 日 豊中市農業祭 

20 日 豊中豊友少年軟式野球大会開会式 

21 日 市町村議会議員特別セミナー 

22 日 市町村議会議員特別セミナー 

26 日 「地域子ども教室カーニバル」 

27 日 多文化フェスティバル・江田憲司氏講演会 

30 日 12 月定例会 本会議 ※ 

 

2011 年 12 月 
 1 日 豊中市立上野小学校 国際交流会見学 

 2 日 建設水道常任委員会 傍聴 ※ 

 3 日 「ドイツで見たこと感じたこと」人権学習講座 

 4 日 桜塚消防フェア・議員インターン交流会 

 5 日 文教常任委員会（神原所属） ※ 

 6 日 「未来とよなか」予算要望書提出 

     豊中市障害者啓発キャンペーン 

     「私たちの活・働～地域の中で～心・開・結・人」 

 7 日 環境福祉常任委員会 傍聴 ※ 

 8 日 総務常任委員会 傍聴 ※ 

 9 日 豊中市民環境展 2011 

     「読書活動日本一に向けて」 

     梅花中学校・高等学校 

        コーラス部合唱会 

10 日 うえの歩こう会 

13 日 特別職報酬等審議会 傍聴  

16 日 （仮称）子ども健やか育み条例懇話会 傍聴 

17 日 ふれあいサロン  

    湯浅誠氏講演『パーソナル・サポートが目指すもの』 

18 日 吹奏楽フェスティバル 

豊中えびす祭「ニコニコ懇親会」 

19 日 12 月定例会 本会議（神原 個人質問） ※ 

20 日 12 月定例会 本会議 ※ 

21 日 12 月定例会 本会議 ※ 

28 日 前向きひろばＯＧ・ＯＢインターン交流会 

2期目になり、１期目よりは気持ちに

余裕が出てきました。会派に所属し、

新たな経験もさせて頂いています。 

そのようなチャンスを最大限活かし、

現状に慢心することなく、これまで 

以上に貪欲に実効性のある提言・活動

をしていきたいと考えています 
 

今年のテーマは、ズバリ 

『全ては未来のために！！』 
 

・今だけのことを考えない 

・過去の慣習、慣例に捉われない 

・スピード感を忘れない 

・失敗を恐れない 
 

Action for the future!! 

Idea for the future!! 



 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 

〒560-0021 豊中市本町 3-1-20 エルビル 2 階 

ＴＥＬ＆ＦＡＸ：06-6854-5664  
平日（祝日は除く）の 10 時から 17 時はスタッフがおります。  

ｙoung_spiritjp@yahoo.co.jp 

http://www.geocities.jp/positive_square/ 

「つながり日記」毎日 HP で更新中！！ 

※ご希望の方には通信を無料でお届けします。お気軽にご連絡ください。 

 

発行元 前向きひろば ～Positive Square～ 

神原事務所 2011年10月～12月分 

収入 

前月繰越残高 \2,160,369 

神原宏一郎議員報酬より \900,000 

その他（注 3)  \20,000 

合計（１） ￥3,080,369 

支出 

家屋費（イベント会場含） ￥222,515 

光熱費 ￥13,006 

通信費 ￥20,037 

印刷費 ￥127,600 

備品費 ￥0 

消耗品費 ￥25,909 

交通費 ￥0 

人件費 ￥434,500 

その他（注 4) ￥71,080 

合計（２） \914,647 

次月繰越 （１）－（２） \2,165,722 

2011 年 10 月～12 月分 

収入 

議員報酬 \1,953,000  

期末手当（注 1） \1,577,550 

合計 \3,530,550 

支出 

所得税 \446,373 

議員団費 \9,675 

事務所へ \900,000 

供託金  \261,225 

生活費（注 2) \1,913,227 

合計 \3,530,550 

（注 1) \645,000×1.2×2.025 
   クリーンランド議会期末手当 

（注 2) 住民税・国保料・国民   

     年金等の支払い分含む 

（注 3） イベント参加料 

（注 4） 勉強会参加費 

 

第 18 回市政報告会 
日 時：1 月 28 日（土） 

午 前 10 時～12 時         

場 所：堀田会館２階第一料理教室 

 （阪急バス豊中高校前から徒歩 5分） 

参加費：無料 

主 催：前向きひろば 

お問合わせは 06-6854-5664 まで 

今ある問題や課題、将来の不安、

素朴な疑問などなど、参加者   

みんなで情報共有・意見交換   

出来ればと思っています。 

気軽にご参加下さい！！ 

再任用職員とシルバー人材センターの職員が別々

に窓口受付業務と返還案内・場内整理業務をして   

いましたが、一括委託化することで効率化を図る。 

（現在、再任用職員２～３名、シルバー２名の計４～

５名の体制を、委託業者の職員３名の体制に） 

これにより、約２０００万円の歳出カットを実現！！ 
 

また、更なる効率化を目指し、放置自転車関連業務

である「整理・警告」、「移動（撤去・運搬・搬入）」、

「保管・返還」の３つの業務を平成２５年以降に  

一体的委託化することで検討しています。 

 
 しかし・・・！！ 

駅前の放置自転車対策事業の税負担は、約１億５千万円/年！！ 

放置自転車１台撤去するための税負担は、約１万円！！ 

この事業の 大のコスト削減策は、市民一人一人の意識改革、モラル向上なのです！！ 

昨 年 ９ 月 議 会 に お い て 、  

自転車保管所管理員など 

再任用職員（市のＯＢ職員）

の大幅な見直しを行うべきと 

提案し、その結果今年４月

から業務内容も人員体制も

改 善 さ れ コ ス ト 削 減 が   

実現されることに！！ 


